

消費税増税阻止

運動情報 <No.70>

●発行日 2015年4月16日
 ●発行 消費税廃止各界連絡会
 豊島区目白 2-36-13 (全商連内)
 Tel: 03-3987-4391 / Fax: 03-3988-0820
 URL: <http://shz-haishi.jp/>

地方選前半で「増税反対」の意思は明白。 増税勢力に選挙で審判を！

消費税廃止各界連絡会は4月15日、国会議員要請行動を行い、33人の参加者が地元選出の議員に要請しました。同日、3,171人分の増税中止を求める署名を提出しました。

いっせい地方選挙後半戦も、安倍政権 NO！の声をさらに広げ、増税勢力にキッパリ審判を！

<要請行動の結果より>

○小倉将信議員（衆・自民・東京23区）秘書

消費税は社会保障に使っている。転嫁できないのは企業側の問題で、8%でも10%でも同じことではないか。（消費税で自殺する人もいるとの訴えに）金銭的生活苦での自殺者は全体の4%しかない。

○松本洋平議員（衆・自民・東京19区）秘書

上から下まですべてが満足するのは無理。もちろん努力は必要だが、末端が景気目標を感じるまでにはタイムラグがある。2017/4月の10%増税は、『それまでになんとかする』という首相の意思表示。

○小宮山泰子議員（衆・民主・比例復活）秘書

景気条項を削除し何があっても上げるというのは経済を知らない人の考えだ。増税は、景気が熱くなりすぎ冷まさないければならないような時に考えること。本来議会は少数意見のためにある。精一杯頑張る。

○本村健太郎議員（衆・民主・比例復活）秘書

消費税は必要だが、景気条項削除反対は議員の政策でもある。ピウを渡された。

○阿部知子議員（衆・未来・比例復活）秘書

みなさんのおっしゃる通りです。ぜひ公明の議員も回ってください。頑張ってください。

大手メディア「自民圧勝」はまやかし。

いっせい地方選挙前半戦を受けて、安倍首相は、「全体として与党に力強い応援の声を頂いた」「後半戦も自民党、公明党で結束して取り組む」などと述べています。

東京新聞4/16付の報道を見ると（左）、自民党は得票数で75万票を減らし、議席保持は無投票当選が3割を支えていることが理由だとあきらかになっています。民意は「戦争立法」、「消費税増税」などにノー！を示したことを大いに知らせましょう。

党名	2011年得票数	15年得票数	議席増減
自民党	125574440票 (27.5%)	139074270票 (30.4%)	+34
民主党	564752580票 (12.4%)	360731213票 (8.0%)	-82
公明党	—	8272057票 (1.8%)	—
維新の会	254758432票 (5.6%)	230758851票 (5.1%)	-2
日本維新の会	187758952票 (4.2%)	240758940票 (5.4%)	+21
国民の力	3077418票 (0.7%)	20758421票 (0.5%)	+1

このニュースは県各界連および加盟団体へ送っています。増し刷りしてご活用ください。